

## Siguen sin acuerdos por doble Congreso

A un mes de que EL UNIVERSAL reveló el riesgo de una crisis constitucional, de gobernabilidad e, incluso, financiera ante un eventual doble Congreso de las legislaturas saliente y entrante en agosto de 2024, hasta el momento no hay negociaciones ni avances para un acuerdo parlamentario.

Coordinadores legislativos confirmaron a este diario que aún no hay acuerdo para salvar el conflicto y, hasta el momento, sólo se tienen acercamientos informales, así como la presentación de dos iniciativas, una del PT y otra de Morena, que plantean que los actuales 500 diputados federales y 128 senadores terminen su mandato hasta el 31 de agosto de 2024 y no el 31 de julio como establece la reforma constitucional de 2014.

La mayoría de los entrevistados se pronunciaron a favor de que los nuevos legisladores tomen protesta hasta el 1 de septiembre y no el 1 de agosto. Eduardo Ramírez Aguilar, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y líder de Morena en el Senado, anunció que senadores y diputados trabajarán en conjunto para resolver el potencial conflicto y no generar una "confusión legislativa constitucional".

https://pulsoslp.com.mx/nacional/siguen-sin-acuerdos-por-doble-congreso--/1705375